

ACUERDOS FIRMADOS CON UNIVERSIDADES DE OTTAWA Y YORK DE TORONTO

Puentes académicos con Canadá amplían oportunidades para estudiantes e investigadores

Estudiantes y académicos podrán acceder a programas compartidos, estancias en el extranjero y redes globales de conocimiento. La iniciativa busca formar profesionales con herramientas para un mundo interconectado.

Como parte de su estrategia para posicionarse en el escenario académico global, la Universidad Bernardo O'Higgins (UBO) selló importantes alianzas con dos destacadas casas de estudio canadienses: la Universidad de Ottawa y York University de Toronto. Ambas instituciones figuran entre las mejores del mundo según el ranking de Shanghai, ocupando posiciones dentro del top 300 y 500, respectivamente.

La visita oficial, encabezada por el rector, Claudio Ruff, junto

a la vicerrectora de Vinculación con el Medio, Virginie Delalande; el director de Internacionalización, Fernando Villamizar, la directora del ILEC, Lorena Maluenda, y la encargada del Centro de Empleabilidad Francófono (CEF), Emilie Béland, marcó un avance en el proceso de internacionalización de la UBO. Durante su estancia en Canadá, la delegación sostuvo reuniones clave con autoridades académicas y el embajador de Chile en Canadá, Juan Carlos García, consolidando una agenda de cooperación orientada al

intercambio académico y cultural entre ambos países. Más que un acuerdo, los convenios firmados con York y Ottawa abren una puerta a la colaboración internacional. Las universidades se comprometieron a promover la movilidad estudiantil y académica, el desarrollo conjunto de proyectos de investigación, el intercambio de buenas prácticas pedagógicas y la creación de programas compartidos que fortalezcan la formación de ciudadanos globales.

"Estamos convencidos de que el futuro de la educación superior pasa por la capacidad de conectar realidades diversas. Este tipo de convenios nos permiten crecer como universidad, elevar la calidad de nuestros programas y contribuir con una mirada más amplia e inclusiva al desarrollo del país", afirmó Claudio Ruff, rector de la Universidad Bernardo O'Higgins.

A renglón seguido, el Dr. Villamizar comentó que la intención no es solo generar vínculos administrativos, sino "verdaderas redes de trabajo

colaborativo que impacten directamente en la experiencia formativa de nuestros y nuestras estudiantes. Estas alianzas refuerzan nuestro compromiso con la francofonía y con una educación conectada con los grandes desafíos del mundo actual".

La misión en Canadá permitió también explorar sinergias en torno a temas clave como el multilingüismo, la innovación educativa, la empleabilidad y la cooperación interinstitucional. En ese sentido, el rol del Instituto de Lenguas Extranjeras y Culturas (ILEC) se proyecta

como una plataforma articuladora de nuevas oportunidades de aprendizaje y movilidad.

Las actividades incluyeron visitas a campus, encuentros con equipos de investigación, y sesiones de planificación para iniciativas conjuntas que podrían materializarse en 2025. Desde programas de verano, postulación conjunta a proyectos de fortalecimiento institucional, hasta investigaciones interuniversitarias, el abanico de posibilidades comienza a tomar forma.



Dr. Claudio Ruff, rector UBO, junto a Marco Fiola, director del Campus de Glendon de York University, y autoridades de ambas universidades.

UNIVERSIDAD BERNARDO O'HIGGINS.